

Notice to All National Teams, Athletes and Team Managers

All National Teams, athletes and Team Managers are hereby reminded that, after the official course closure time indicated in the race programme, any type of training on the course will no longer be supervised or protected by Marshals, nor will medical assistance be provided.

It is therefore essential to pay the utmost attention and to exercise maximum caution.

Any athlete training on the course during the period indicated in the race programme as "Unofficial Course Reconnaissance" does so entirely at their own risk, without any assistance, supervision, or responsibility from the Organising Committee.

Avis à toutes les équipes nationales, aux athlètes et aux Team Managers

Il est rappelé à toutes les Équipes Nationales, aux athlètes et aux Team Managers qu'après l'heure officielle de fermeture du parcours indiquée dans le programme de course, tout type d'entraînement sur le parcours ne sera plus supervisé ni sécurisé par les Commissaires de parcours (Marshals), et aucun service d'assistance médicale ne sera disponible.

Il est donc indispensable de faire preuve de la plus grande attention et de la plus grande prudence.

Tout athlète qui s'entraîne sur le parcours pendant la période indiquée dans le programme de course comme « Unofficial Course Reconnaissance » le fait entièrement à ses propres risques, sans aucune assistance, supervision ou responsabilité de la part du Comité d'Organisation.